



PACHECO ENTREGÓ DETALLES AYER EN COMISIÓN DEL SENADO.

Codelco cifra en unos US\$300 millones la pérdida tras la tragedia de la mina El Teniente

El presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, dijo ayer que tras el accidente que dejó a seis trabajadores fallecidos y la consecuente paralización de la producción en la mina El Teniente, la pérdida será unos 300 millones de dólares.

“La estimación que nosotros tenemos en relación a la producción es que Codelco va a tener una pérdida de entre 20 mil y 30 mil toneladas de cobre fino”, detalló Pacheco.

Y “cada tonelada de cobre en el mundo, según la Bolsa de Metales de Londres, se vende a US\$10 mil (...). Es una pérdida cercana a los US\$300 millones”, añadió el mandamás de la cuprífera luego de asistir a la comisión de Minería y Energía del Senado.

Cabe precisar que luego de diez días de paralización casi total, el fin de semana pasado El Teniente volvió a su operación en un 82%.

“Codelco no va a ser la misma empresa después de esta tragedia. Haremos todo lo que sea necesario para que las lecciones que podemos aprender de esta tragedia sean implementadas y de esa manera evitar que esto vuelva a suceder”, cerró Pacheco.

AUDITOR INTERNACIONAL

La estatal anunció más temprano que el ingeniero de minas australiano, Mark Cutifani, ex CEO de la gigante multinacional Anglo American, presidirá el panel internacional de expertos a cargo de la investigación del derrumbe que cobró la vida de los seis trabajadores.

“Recibo este encargo con la máxima responsabilidad, plenamente consciente del profundo impacto que ha tenido el accidente del 31 de julio y de la urgente necesidad de identificar con claridad sus causas”, afirmó Cutifani tras aceptar. ☞